

Südwestfalen-IT

Zentrale Kfz-Daten

[09.08.2013] Die Kfz-Zulassungsdaten von fünf Landkreisen in Südwestfalen konnten erfolgreich zentralisiert werden. Sie werden künftig in Siegen im Rechenzentrum verwaltet.

Im Rechenzentrum der Südwestfalen-IT werden ab sofort über eine Million Kfz-Zulassungsdaten verwaltet. Umfangreiche Änderungen in der Software waren ausschlaggebend dafür, die Daten für die fünf südwestfälischen Kreise zu zentralisieren. Die Entscheidung für den Rechenzentrumsstandort fiel auf Siegen, wo künftig unter dem Dach der Südwestfalen-IT eine neue Datenzentrale entsteht. Damit wurde der neue Zweckverband, Dachverband der IT-Dienstleister Citkomm und KDZ Westfalen-Süd ([wir berichteten](#)), erstmals mit Daten ausgestattet. Wie Citkomm mitteilt, wurden die notwendigen Voraussetzungen, die mehr als 700.000 Kfz-Zulassungsdaten des Hochsauerlandkreises, des Märkischen Kreises und des Kreises Soest von den Servern in Iserlohn nach Siegen zu transferieren, innerhalb von nur sechs Monaten geschaffen. Die wesentliche Anforderung für die Umsetzung des Projektes bestand darin, die Anbindung der drei Kreishäuser an das Rechenzentrum zu realisieren. Um einen störungsfreien Dienstbetrieb in den Zulassungsämtern während der normalen Öffnungszeiten gewährleisten zu können, erfolgte die Migration der Kfz-Daten an drei Wochenenden. Mit den Daten der Kreise Siegen-Wittgenstein und Olpe befinden sich nun die Daten von mehr als einer Million Fahrzeuge in Südwestfalen auf den modernen Servern in Siegen.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Südwestfalen-IT, Kfz-Zulassung